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Finanzwirtschaftliche Auswirkungen des Schulentwicklungsplanes 
 
 
 

Sehr geehrte Frau Warnecke, sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Ratsfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN beantragt, der Schulausschuss und der Rat der 
Stadt Wuppertal mögen beschließen:  
 
Alle über die bereits beschlossenen finanzwirtschaftlichen Auswirkungen des 
Schulentwicklungsplanes hinausgehenden und in dessen Umsetzung zusätzlich frei 
werdenden Mittel werden zur Entwicklung der Wuppertaler Grundschulen in den Stadtteilen 
und zur Förderung der Kinder in den Grundschulen eingesetzt.  
 
Begründung:  
Mit Beschluss und Umsetzung des Haushaltsplanentwurfes 2002/2003 (Drucks. Nr.: 2000/02) 
und hier insbesondere den (finanzwirtschaftlichen) Auswirkungen des 
Schulentwicklungsplanes in Höhe von € 3,6 Mio. ist die Debatte um die (Grund-) 
Schulentwicklungsplanung in Wuppertal frühzeitig fehlgeleitet worden.  
 
Trotzdem besteht über alle Fraktionsgrenzen hinweg Einigkeit darin, dass der (Grund-) 
Schulentwicklungsplan in erster Linie der gleichmäßigen Förderung der SchülerInnen und der 
verstärkten Entwicklung der Stadtteilschulen gewidmet ist.  
 
 

 
 

 



Hierbei soll besonderes Augenmerk auf die bauliche Entwicklung der Schulen, auf deren 
technische Ausstattung und die Einbindung in die soziale Infrastruktur (freie Träger der 
Jugendhilfe, Sportvereine und Kultureinrichtungen), des jeweiligen Stadtteils gelegt werden. 
Die qualitative Entwicklung der Offenen Ganztagsschule erhält dadurch in Wuppertal hohe 
Priorität.  
 
Mit freundlichem Gruß 
 
gez. Peter Vorsteher 
Fraktionssprecher 
 
 

 
 


